



Kinder wollen experimentieren, schmecken, riechen, lauschen, greifen und sehen, ohne dabei überfordert zu werden.

Durch unsere heutige Gesellschaft, ist es immer wichtiger unsere Kinder richtig zu fördern.

Dies beginnt schon im Kleinkindalter und endet erst nach dem Schulabschluss.

.) Wir wandern durch den Zahlenschungel

Spielerisch werden die Grundlagen der Rechenfertigkeiten gefestigt.

Mengen erfassen und schätzen können, ist nicht leicht doch im Zahlenschungel findet man immer einen Weg.

Kreativ und spielerisch werden Zehnerübergang, Malreihen und die verschiedenen Rechenarten gefördert.

